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● Gewerbeverein Dahme e.V. ● Memelstraße 14 ● 23 747 Dahme Holstein 

 

5+6. Vorstandssitzungen Zusammenfassung 
 
Protokoll  vom 15.05.2017 19:00 Uhr bis 20:15 Uhr  
Anwesend: 

1.Vorsitz   Torsten Dücker   thorsten.duecker@t-online.de 
2.Vorsitz   Joachim Tappmeyer  joachim.tappmeyer@gv-g.de 
Kassenwart   Frank Bienk   frankbienk@yahoo.de 
Beisitzer Vermietung Marion Haeger   marion.haeger@gv-d.de 
Schriftführerin   
 

Entschuldigt abwesend:  
Beisitzer Handel  Arne Puck   arne.puck@gv-d.de 
Beisitzer Handwerk  Sarah Grimm   grimm-sarah87@web.de 
Beisitzer Gastronomie Yilamz Ugus    yilmaz12001@aol.com 

 
und vom 12.06.2017 20:00 Uhr bis 21:45 Uhr 
Anwesend: 

1.Vorsitz   Torsten Dücker   thorsten.duecker@t-online.de 
Kassenwart   Frank Bienk   frankbienk@yahoo.de 
Beisitzer Vermietung Marion Haeger   marion.haeger@gv-d.de 
Schriftführerin   
Beisitzer Handel  Arne Puck   arne.puck@gv-d.de 
Beisitzer Handwerk  Sarah Grimm   grimm-sarah87@web.de 
Beisitzer Gastronomie Yilamz Ugus    yilmaz12001@aol.com 
 

Entschuldigt abwesend:  
2.Vorsitz   Joachim Tappmeyer  joachim.tappmeyer@gv-g.de 

 

 
 
Nachbesprechung der Themen vom 15.Mai 2017 
 

1. Der GV hat 2Räumlichkeiten im Haus des Gastes 
Hier erfolgte eine Bestandsaufnahme, jedoch wurde wenig Verwertbares gefunden. 
Frau Haeger wird die alten Protokolle, bzw. die alten Projektordner sichten 
Schlüssel für die Räumlichkeiten hat Herr Tappmeyer. 
 

2. Catering der Veranstaltungen durch GV organisiert 
 Herr Tappmeyer hat bei dem Getränkegroßhandel Hagge F.& H. eine guten Preis 

für  die Gastronomen Dahme bei diesen Veranstaltungen vereinbart  
 Es hat einen Kühlwagen und einen Ausschankwagen dieser Firma für den GV auf 

das Eventgelände organisiert, diese bleiben bis Saisonende stehen. Herr Blöser 
hat seinen Ausschankwagen auch zur Verfügung gestellt. 

 Am 25. Mai (Himmelfahrt) hat La Perla und Pizzeria Espresso in einem 
Pizzamobil betrieben, Im Ausschankwagen waren Kumm Luk und die Milchbar 
vertreten, sowie die Eiscafe` Milano 

 Für die Mitarbeiter der betreibenden werden 10€ Std/Lohn gerechnet 
 Ein schriftliches Konzept wird erst Ende des Jahres für 2018 erstellt 
 
Themen 12.Juni 2017 

1. Frau Haeger berichtet von einem zusätzlichen Treffen mit der Kurverwaltung und 
dem Bürgermeister, weitere Teilnehmer Herr Dücker und Herr Tappmeyer. 
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 Frau Dallmann lobt Herrn Tappmeyer für seinen überdurchschnittlichen Einsatz 
bei den Veranstaltungen zum Catering. Diese Zusammenarbeit mit den 
Gastronomen ist sehr gut 

 Herr Tappmeyer hat privat für den Bingo-Abend Preise bei den 
gewerbetreibenden eingesammelt 

 Es wurde vereinbart, dass Frau Haeger auf Kommentare zur Kurverwaltung  auf 
den Facebook-Seiten verzichtet. Bei Fragen des GV werden sie sich direkt an die 
Kurverwaltung wenden. 

 Die Malbücher können Mitglieder für 0,60€ Netto bei der Kurverwaltung kaufen, 
ohne Wiederverkauf. 

 Die eingekauften Becher der Kurverwaltung und des GV sind über Herrn 
Tappmeyer für Mitglieder kostenlos ausleihbar 
 

2. Organisation und Verwaltung von Geldvorgängen bei den Veranstaltungen durch GV 
 

 Es gibt bei den Mitgliedern des Vorstandes einige offene Fragen zum o.g., welche 
jedoch bei der nächsten Sitzung und der Teilnahme von und Herr Tappmeyer 
beantwortet werden 

  
3. Nord-Strand-Plateau 

 Werbung war nicht optimal 

 Fragestellung des „maroden Unterbaus“, Gelände und Plakette der Schenkung – 

auf die nächste Sitzung vertagt. 

 Veranstaltungen für Jugendliche schon geplant? 

 

4. Homepage Überarbeitung / Datenschutz, etc. 
Frau Haeger möchte das Formular der Datenschutzerklärung an alle MG und für 

neue Mitglieder in einem Rundbrief veröffentlichen. Bei Gesprächen mit 

Gewerbetreibenden, wurde nach einem „INFO-Flyer“ gefragt, welche in Kurzform 

darlegt, „Warum soll ich in den GV eintreten“. Muster wurde vorgelegt und 

beschlossen, bis auf die „APP“ soll es raus. Ein Begleitschreiben wird von Ihr erstellt 

und an den Vorstand zum Beschluss gemailt. 

 

5. Wintermarkt 29. und 30. Dez. 2017 Strandstraße 
Es wurde beschlossen es auf 2Tage zu legen, da es für die „Aussteller, etc. 
lohnender scheint. Email von Herrn Lars Werner, möchte sich dabei gerne beteiligen. 
Da dies ein größeres Zeitfenster beansprucht, wurde beschlossen, hier für eine 
eigene Sitzung einzuberufen 
 

Nächste Sitzung Mittwoch, den 21.Juni17 19:30 Uhr, Vörn Diek Holzhütte,  
 
 
Dahme, 19.06. 2017 
 
 
 
 

1.Vorsitz Torsten Dücker    Schriftführerin Protokoll Marion Haeger 
 


